

Guillermo Campanal

Guillermo González del Río García nace en Avilés, en 1912.

Jugó en el Sporting y en el Sevilla. Consiguió 2 Copas y una Liga.



Italia 1 0 España

El 1 de junio del 34 juegan en Florencia azules y rojos el desempate de cuartos del Mundial.

En España defiende la meta Juan José Nogués, protegido por Zabalo y Quincoces.

En el centro forman los vascos Cilaurren, Muguerza y Lecue.



En el ala derecha del ataque tenemos a Vantolrá y Regueiro; en el centro a Campanal; y en la izquierda al gallego Chacho y al españolista "Tin" Bosch.

Llegan al estadio los hijos del Duce.



Y tenemos la grave lesión de Bosch.

Y el gol de Meazza tras un corner sacado por el avellanedense Raimundo Orsi.

En el segundo tiempo Luisito Regueiro envía el balón a las mallas, pero el gol se anula por fuera de juego de Campanal.

Los mundiales del 78 y el 34 tienen en común el haber sido ganados por los anfitriones en un ambiente político "difícil".

No se puede discutir la valía de los argentinos o italianos en general, o de Pozzo, o Menotti, o Meazza, o Kempes, en particular. Ahí están el mundial del 38 ganado por Italia, o el del 86, obtenido por Argentina.

Pero es indudable que la presencia de fascistas en un caso, y de militares en el otro, oscurecen de alguna manera el brillo del triunfo.